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＜諸事お祝い 親睦委員＞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 お誕生日 大川由紀子会員   お誕生日 関 征啓会員 
 S34 4.22                             S57  3.19 

  

＜本日のニコニコ発表 吉田委員長＞ 
 
◆小野塚雄様（松戸東RC） 
本日は神田会長の講演があるというこ
とで大川さんから声を掛けられ参加し
ました。神田会長、貴重なお話ありが
とうございました。 
 
◆大川由紀子会員 
うれしはずかし65才になりました。 
日高屋さんの焼き鳥部で働いて、幸せ
になれる道もあると本日知りました。 
今まで生きてこれた事、皆さんに出会
えた事に感謝致します。 
命にありがとう！ 

 

国際ロータリー 第2790地区 第13グループ 
 

松戸北ロータリークラブ会報 

 

第2434回例会 2024年4月24日(水) 

■ 例 会 日 - 

■ 例 会 場 - 

■ 事 務 所 - 

■TEL/FAX- 

■Web/Mail- 

毎週水曜日12：30より（第1例会18：30） 

流山市前ヶ崎717「柏日本閣」      

松戸市八ヶ崎1-11-13 ｻﾝﾗｲｽﾞﾊｲﾂ101   

047-711-5950 / 047-711-5910   

www.rc2790-12.jp / kanji＠rc2790-12.jp 

■国際ロータリー会長 ゴードンR.マッキナリー  

■第2790地区ガバナー    鵜沢 和広        

■第13Gガバナー補佐     鈴木 悦朗     

■松戸北ロータリークラブ会長 小澤 直之 

■松戸北ロータリークラブ幹事 髙橋 一彦    

  例会出席率 72.7％ 

  「四つのテスト」 言行はこれに照らしてから 

 

          １・真実かどうか 

          ２・みんなに公平か 

          ３・好意と友情を深めるか 

          ４・みんなのためになるかどうか 

2023-2024年度 
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＜会長挨拶 小澤直之会長 ＞ 
本日の例会はラーメンチェーン店日高屋創業者でハ
イデイ日高代表取締役会長の講演がございます。 
楽しみにしてください。 
 

 
 
 
 
 
 
 
＜講演に先立ちまして 社会奉
仕委員長 大川高明委員長＞ 
 
日高屋さんについては誰もが知っ
ているラーメンチェーン店です。
私も一度講演を聞いたことがあ
り、本日はたいへん楽しみにして
きました。 
 

  

＜第243４回例会プログラム プログラム委員 佐久間音弥＞                     
 

10:45 点鐘              小澤直之会長 

   国歌及びロータリーソング斉唱  

            【♪君が代  ♪奉仕の理想】 

   

10:55  お客様紹介   柳 孝実会長エレクト 

 

11:00  例会再開  

  会長挨拶        小澤直之会長      

      幹事報告            髙橋一彦幹事 

 

11:05   第2回講師例会 

     講師：日高屋創業者 / 神田正(ただし)様 

 

12:30 会食 

                 

13:20 【委員会報告】  

     出席親睦委員会   森谷充伯委員長 

       本日の出席率発表 

     社会奉仕委員会     大塚精一委員長 

      本日の社会奉仕基金発表 

     ニコニコ委員会      吉田俊一委員長 

      本日のニコニコ発表 

 

13:30 四つのテスト唱和/点鐘   小澤直之会長 
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＜外部講演 ハイデイ日高取締役会長 神田正様＞ 
 
日高屋さんは都内を中心に関東に展開しているラーメンチェーン店で
す。今や全国2位、500億円に届く売り上げを記録しているラーメンチェー
ン店ですが創業当初は、小さな店舗で苦労されたそうです。弟さんと協
力して深夜2時まで働きたいへん苦労して営業されていたそうです。 
 
経営戦略について、以前は駅前に当たり前のようにあった屋台のラーメ
ン屋さんが道路交通法や衛生面の問題から撤退するのではないか、と
思った神田さんが「駅前屋台の代わりのラーメン屋さん」をコンセプト
に経営を拡大して成功していったお話がございました。 
 
また、ほとんど経費を使用しない無駄遣いしない経営、オープンな株式
公開、味の戦略など、お話は神田様のお人柄が出て笑いの絶えない素晴
らしい講演でした。 
 
メイキャップで来られ、ラーメン店を経営されている松戸東ロータリー
クラブの小野塚様をはじめ経営者、事業者がほとんどの松戸北メンバー
にもわかりやすく素晴らしい着眼点や経営戦略に最後まで大変勉強にな
り、楽しく聞くことができました。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

最後に質疑応答、お礼を
させていただき、集合写
真を撮らせていただきま
した（表紙）。 
 
 


